
京都市会で議論されていることなどについて
ご存じですか？（○をつけて下さい）

はい
・
いいえ

◆ご意見・ご要望などお気楽にお書きください。

上京区の皆様にアンケートをさせていた
だき、その結果を全て報告しております。毎年

こども相談24時間ホットライン＃７３３３
が昨年度開設されたことを知っている

はい
・
いいえ

4月からプラスチック製品も分別回収さ
れることを知っている

はい
・
いいえ

京都市とウクライナのキーウ市（締結時
はキエフ市）が姉妹都市であることを
知っている

はい
・
いいえ

京都市にはキーウ市を含む9つの姉妹
都市があることを知っている

はい
・
いいえ

子ども医療費自己負担額が小学生まで1ヶ
月1500円から1ヶ月1医療機関200円に
変更される方針が示されたことを知っている

キ
リ
ト
リ
線

2  02   2年  4月21日

今年度の担当常任委員会は「文化環境委員会」です。本日、年度最初の委員会なので、環
境政策局にはゴミ減量やまち美化事務所の統合等について、文化市民局には地域コ
ミュニティ活性化について、それぞれ質疑しました。昨年動画を公開しましたが、「若
い世代にゴミ減量の必要性を伝える」ことも提言しました。
市民の皆さんや事業者の皆さんのご理解とご協力により、政令市はもと
より人口50万人以上の都
市において一人あたりの
ゴミ排出量が最小になる
など成果を上げています。
今年度もしっかり提言し
て参ります。

2  02   2年  9月26日        

文化環境委員会
路上喫煙等に関する条例が11月に改正されるとの答弁がありました。わかりにくいと
指摘していた「禁止区域」の表現を見直すことになりますが、同時に喫煙所を増やした

上で、わかりやすく周知することも求めました。
また大型ゴミの収集について、現在は電話による申
請のみですが、インターネットによる受付もできる
よう提言しました。
提言して時間のかかるものや比較的早く実現するも
のなどさまざまですが、「政策実現力」をこれからも
活かせるよう頑張ります！

令和4年2月28日の代表質疑から、多くの提言が実現しています。

大学生に、ゴミ処理について考えてもらいました。

「寺田一博チャンネル」でも
詳しく説明しています

2  02   3年  1月10日        

同じ市民として許せない
文化環境委員会では、この春から「プラスチック製品も分別収集をスタート」するにあた
り、伏見区にある京都市横大路学園を視察しました。
ここは、障害者総合支援福祉法（雇用契約に基づく就労が困難な方の就労の機会等の提
供）と廃棄物処理法（容器包装リサイクル法）に基づき収集したプラスチック製容器包装

の中間処理施設)に関する施設として、昭和62年の
空き缶再資源化施設からはじまり現在運営されて
いるものです。
京都市のプラスチック製容器包装の約3分の1がこ
こで処理されているのですが、（写真中段の通り）
以前視察した時と同様、今なお刃物や注射針など
作業員にとって大変危険なものがプラスチック製
容器包装と同じ袋で捨てられています。間違って
混入したとは考えられず、しかも写真は約1ヶ月分
なのです。
春から容器包装だけでなくプラスチック製品も分
別収集されますが、一人一人のモラルが問われて
います。

4月からプラスチックゴミの分別収集がスタートします。

左・2  02   2年  7月31日／右・2  02   2年 12月5日 （青少年の健全育成）      

◀前期リーグ戦
　表彰式

「みやこ杯」▶
優勝
西陣中央
スポーツ少年団
準優勝
二条城北
少年野球部

前回の京都寺友会通信（拡大版）のミニアンケート集計結果

1.門川市長の1期目（平成20年）に「京都市はあと3年で
　財政再生団体になる」と言われていたことを知っている。

2.45ℓゴミ袋の処理コストが、10年前は287円、平成29年は
　244円ということを知っている。

3.昨年、台南市、高雄市と京都市が友好交流協定を締結した
　ことを知っている。

4.令和２年１０月から＃７１１９（救急安心センターきょうと）が
　スタートしたことを知っている。

5.シトラスリボン運動（コロナ感染者に対して「ただいま」
　「おかえり」といえる関係を築くという運動）を知っている。
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市民の皆さんからのご意見
一      部 紹介

・ 無電柱化をもっと進めるべき

・ きもの産業が消滅寸前、なん
  とかして欲しい

・ 障がいのあるこどもたちが
  幸せに暮らせる地域社会を

YouTubeで
議会の？？発信
しています。

当報告会の記事は、すべて「寺田一博のフェイスブック」より引用しています。

　　　　　○寺田一博の代表質疑○
１　これからの京都市財政について
２　新型コロナウイルス感染症対策と
　　地域コミュニティ・健康長寿への支援策について
３　エネルギー政策と森林政策について
４　西陣活性化への取組と
　　京都こども文化会館跡地活用について

上京少年野球応援
してます　頑張っ

てください！


